

1 de mayo de 1950

Sr. D. Antonio de la Torre
MADRID

Apreciado Don Antonio:

Le devuelvo el proyecto de contestaciones al cuestionario del "Instituto de Estudios Pirenaicos". Lo he leído con atención, y, si se lo devuelvo sin enmiendas, es porque me ha parecido del todo conforme con las conclusiones que sacamos de nuestra charla con Lacarra.

El motivo de mi demora en contestarle radica en una intervención quirúrgica a la que hemos debido someter a nuestra pequeña Ana María. Aunque era cosa de poca monta, tuvieron que anestesiarla, y debimos permanecer tres días en la Clínica. Tuvimos, con todo, nuestras preocupaciones. Ahora se encuentra perfectamente.

Le recuerdo su promesa de intervenir cerca de la Junta de Archivos, y concretamente cerca de Don Eugenio de Lostau, por si nos obsequia - a la Sección del Zurita - con los dos volúmenes del Patrimonio Real del Archivo de Simancas. Hasta ahora dicho señor no se ha dignado contestar a mi oferta de intercambio.

Mucho le agradecería me dijera que cantidad va presupuestada este año para la Sección del "Zurita". Tenemos libros y material a comprar y estamos atados de pies y manos.

Nada se dice aquí del futuro de las relaciones entre medievalistas y modernistas. Espero que, mientras tanto, se haya aclarado la situación en Madrid.

Le saluda afectuosamente,

Jarmeticey